
Thibault présentation

Posté par Thibault - 11-01-2014 à 08:53

Salut a tous,je suis Thibault Bataillard.

Mon père est membre de l'asso (je suis le fils du président alors attention!); à force de l'entendre parler de ses parties de JDR le dimanche matin, je me suis dit "ça a l'air bien le JDR", mais je n'avait jamais essayer... Jusqu'au jour ou ma la sœur de mon père m'a emmener fait une partie de l'appel de Cthulhu. Je n'ai jamais faire un truc aussi bien (c'est un peu exagéré), du coup,après 1 one shot de warhammer, j'ai vraiment adorer et pour faire cour... Me voila inscrit!!!

-Partie 1:partie de l'appel de Cthulhu

-Partie 2:one shot de warhammer.

-Partie 3:Nain et jardin (fait pendant les grandes vacances 2014)

Re:Thibault présentation

Posté par p@you - 11-01-2014 à 09:36

bienvenu a toi

Re:Thibault présentation

Posté par Salmrhoc - 11-01-2014 à 10:12

bienvenue à toi Thibault.

Re:Thibault présentation

Posté par OlivierEnLorien - 11-01-2014 à 10:47

Salut Thibault, je suis ravi que tu songes à nous pour sortir un petit peu de Star Trek et du Seigneurs des Anneaux qui remplissent les étagères chez toi. :silly:

Re:Thibault présentation

Posté par Denkaii - 11-01-2014 à 12:17

Bienvenu à toi !

;)

Re:Thibault présentation

Posté par Thibault - 11-01-2014 à 20:01

Merci a tous pour vos réponses, cela fait plaisir!!!

Re:Thibault présentation

Posté par Elodie - 12-01-2014 à 18:50

Bienvenue Thibault ! Au plaisir ;)

Re:Thibault présentation

Posté par Alex - 12-01-2014 à 18:55

Ouelcome!

=====

Re:Thibault présentation

Posté par Thibault - 30-09-2014 à 14:58

BOULOT

Bon,j'ai pris une décision,assez dur :(.... "je ne viendrais plus les samedi" :S :blush: :Senfin,les soir en tous cas :P ... je ne peux pas tenir debout deux secondes (en me levant à 4h45 du mat' :S ,c'est assez normal), donc je serais présent seulement les aprême :(....je vous prévient aussi qu 'il est possible que je ne vienne pas,et que je prévienne en dernière minute :unsure: (puisque dans la pâtisserie,aucun horaire n'est sûr ,j'en fais actuellement l'expérience :whistle:); mais vu que je vais avoir un portable, d'ici deux semaines max,je pense,j'enverrais un SMS à mon père pour vous/pour le prévenir.

La seul chose qui peut faire que je reste,c'est un JDR :woohoo: (je préfaire le JDR au platal,et puis y a pas 30minutes de règle à écouter); donc je serais là si y a un JDR de prévu le soir (ou bien je ne vient pas l'aprême,comme cela j'ai le temps de me reposer un peu,mais je préviendrais de toute manière! B) B)).
voila,c'est dit...

PS: ne me dite pas "bienvenu dans la vie active :evil: :evil:" ,par ce que j'en suis qu'à la 4ème semaine de boulot!!

=====

Re:Thibault présentation

Posté par OlivierEnLorien - 03-11-2017 à 11:41

Thibault écrit:

Salut à tous: je voulais simplement prévenir de mes nouveaux horaires:

>> Pour le moment, jusqu'à fin décembre, je bosse les samedis aprême, donc impossible pour moi de venir jouer à ce moment.

>> Je me suis engagé comme modérateur dans une autre association "Planète Total War"), et donc, c'est tout les samedis soir que je ne serais plus présent.

>> ce qui veut dire que: pour les jdr, je ne prend plus aucune place (que ce soit pour One Shot où nouvelle campagne):

> J'ai déjà prévenu de mon abandon total d'une "éventuelle participation" à Naheulbeuk.

> J'ai posé mes conditions chez PTW, c'est de pouvoir avoir un samedi soir par mois de libre car je suis engagé sur Warhammer. Donc dès cette semaine, je ne viendrais que pour faire la campagne Warhammer, donc une fois par mois.

Voili Voilou!

=====

Re:Thibault présentation

Posté par Thibault - 03-11-2017 à 20:21

Merci

=====

Re:Thibault présentation

Posté par Thibault - 09-11-2017 à 11:45

Mes horaires ont encore complètement changé, et je ne bosse *pour le moment plus le samedi*, mais dans le doute, je vais maintenir ce que j'ai dis et ne m'engager dans aucune campagne.

Cependant je reste dispo une fois par mois le soir, pour la campagne Warhammer

=====

Re:Thibault présentation

Posté par Thibault - 12-11-2017 à 13:17

Etant donné que j'ai changé de chantier au taff, je ne bosse plus le samedi aprème. Comme j'ai dis à Planète Total War que je serais absent une soirée par mois le soir, et que je suis engagé depuis déjà un où deux mois sur un projet de JDR Star Trek à Dijon, j'utiliserais cette "soirée par mois" pour aller à Dijon (Ouaaaais!! Mais Star Trek quand même!!), et je me rend disponible les samedis ap^rès midi pour la campagne de Warhammer,

voilou :)

=====